

PLUTOS VERMÖGENSVERWALTUNG AG

Plutos – Multi Chance Fund R (kurz: PMC)

Wie ein Fondsmanager den Vorstandsvorsitz seiner Firma abgab, um sich ausschließlich ums Fondsmanagement zu kümmern: Die verbesserte Chance/Risiko-Relation ist kein Zufall

 www.plutos.de

Der Fonds, mitten in die Finanzkrise hinein aufgelegt, startete mit einem Verlust von mehr als 40 Prozent. Keine guten Voraussetzungen, denn obwohl er sich mit einem anschließenden Plus von mehr als 200 Prozent an die Spitze der Vergleichsgruppe vorarbeitete, war zum zehnten Geburtstag ein Plus von durchschnittlich lediglich 3,73 Prozent p.a. vorzuweisen. Das sollte sich gravierend ändern. Was ist passiert? Anfangs konnten im PMC Derivate nur theoretisch eingesetzt werden.

Die Umsetzung der neuen gesetzlichen Regelungen funktionierte in der Praxis noch nicht. Zudem war der Fonds wesentlich

fundamental ausgerichtet. Das sollte sich ändern, als Käsdorf 2010 die alleinige Verantwortung für den Fonds übernahm. Doch als Vorstand hatte er auch andere Aufgaben, die ihn mit steigendem Regulierungsdruck immer mehr in Anspruch nahmen. 2015 begann er die Konsequenzen zu ziehen, die letztendlich mit der Niederlegung des Vorstandsmandats im April 2019 den Status quo erreichten.

Was ist das Erfolgsrezept von Thomas Käsdorf? Im Gespräch mit ihm wurde klar: Er hasst das Risiko hoher Drawdowns. Sein Konzept stellt darauf ab, Signale nun konsequenter als früher umzusetzen. So hat er bereits im vergangenen Jahr die zurückgehende relative Stärke und die sich verschlechternden Trends zum Anlass genommen, eine Reihe von Aktien zu verkaufen.

Hier arbeitet er mit strikt eingehaltenen Stop/Loss-Marken und macht sich gleichzeitig Gedanken, ob und zu welchem Preis er die Aktie wieder erwerben will. Umgekehrt gilt dies bei jedem Kauf, mit dem er festlegt, bei welchem Kursziel Gewinne realisiert werden sollen. Die Mindestaktienquote von 51 Prozent kann ebenso wie Fremdwährungen abgesichert werden. 23 Prozent Drawdown im Corona-Crash konnten nach nur 105 Kalendertagen aufgeholt werden. Nach drei Quartalen stand der PMC in diesem Jahr mit 26,11 Prozent im Plus!

JÜRGEN DUMSCHAT

FONDS

